

Dikunjungi Pelajar Disabilitas, Polda NTB Perkenalkan Fungsi Yang Ada di Kepolisian

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Feb 17, 2023 - 05:56



Mataram NTB - Kepolisian Daerah Provinsi Nusa Tenggara Barat memberikan Edukasi Pengenalan Fungsi-Fungsi di Kepolisian kepada Siswa Siswi SLB 1 Mataram bertempat di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB (17/2)

Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Lalu Iwan Mahardan S.i.K menyampaikan Kegiatan tersebut merupakan pengenalan tentang Fungsi teknis berlalu lintas dan Fungsi teknis unit Satwa Shabara. Dimana Program tersebut merupakan Outing class yang diikuti Sekitar 90 siswa-Siswi SLB Negri 1 Mataram.

"Agar Siswa-Siswi Penyandang Disabilitas SLB 1 Mataram dapat mengenali dan memahami fungsi-fungsi Serangkaian kegiatan yang ada di Kepolisian", ungkapnya.

Saat tiba di lokasi lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Siswa-Siswa tersebut di sambut Langsung oleh Polwan Polda NTB dari masing-masing Satker Polda Diantaranya Brimob , Lalu lintas, Pam Obvit , Airud , Sabhara, Intel, Reskrim ,

Humas , Binmas, yang berkolaborasi dengan unit Satwa Dit Sabhara Polda yang dipimpin Langsung Oleh Kasi Jemen Ops Rek. Subdit Kamsel Kopol Rusiah, ungkap L. Iwan.

Sementara itu Kopol Rusiah dalam sambutannya saat memimpin kegiatan tersebut mengapresiasi Antusias Siswa-siswi Penyandang Disabilitas untuk mengenal tentang Kegiatan di Kepolisian .

"Tugas, peran dan fungsi kepolisian tentu tidak henti-hentinya memberikan pemahaman serta sosialisasi kepada masyarakat salah satunya tertib berlalu lintas. Terlebih kepada adik-adik kita penyandang disabilitas agar mematuhi tertib berlalu lintas demi keselamatan di jalan" ungkapnya.

Kegiatan Outing Class merupakan Metode pembelajaran menyenangkan bermain, belajar menunggang kuda, berkeliling Polda NTB dan juga mereka diajari tari-tarian.

Ditempat terpisah saat diwawancara media Panit VI Sat PJR Ditlantas Polda NTB Aiptu Yuniar Wahyu Kurniawan menjelaskan bahwa tertib berlalu lintas juga tidak pilih pilih akan tetapi penyandang disabilitas juga harus memahami Tertib Berlalu lintas serta keselamatan berkendara "walaupun mereka penyandang disabilitas, paling tidak anak-anak kita ini bisa memahami apa itu fungsi Rambu-rambu lalulintas, marka jalan, kemudian pentingnya menggunakan helm ketika berkendara demi keselamatannya.

Serangkaian kegiatan tersebut diantaranya pengenalan lalu lintas, berkeliling patroli menggunakan ranmor sat PJR dan pengenalan fungsi kerja dari unit satwa.

Antusias siswa dan siswi SLB 1 Mataram sangat nampak walaupun cuaca tidak mendukung akan tetapi tidak menyurutkan semangat mereka.mudah mudahan dengan kegiatan ini mereka dapat termotivasi dalam menjalankan semua kegiatannya. (Adb)